



## Presse-Information Gelb-Schwarz-Casino München (GSC)

München, im August 2025

### Neuer Tanz-Treff für Senioren am Stachus

*Der Tanzsportverein Gelb-Schwarz-Casino München (GSC) in der Sonnenstraße 12a bittet ab dem 9. Oktober donnerstags die Generation 60plus aufs Parkett.*

Galanterie schadet nie – frei nach diesem Motto trifft sich die Generation 60plus donnerstags zum Tanz. Dabei dreht sich alles um die Geselligkeit: zu Kaffee und Kuchen werden in angenehmer Lautstärke die schönen alten Melodien von Caterina Valente oder Peter Alexander gespielt. Gerne können auch einzelne Damen und einzelne Herren ins Gelb-Schwarz-Casino (GSC) im Herzen Münchens an der Sonnenstraße 12a kommen. Beginn des Tanz-Cafés ist der 9. Oktober, immer von 15:00 bis 16:45 Uhr.

Die erfahrene Tänzerin Sabine Lorenz-Huber, die einen solchen Senioren-Tanz schon seit einigen Jahren in Freising anleitet, kümmert sich um die Gäste. „Bei uns steht nicht der Leistungsgedanke im Vordergrund, sondern der Spaß“, sagt sie. „Aber natürlich kann man mich gern um Rat fragen, wenn man Schrittfolgen nicht mehr weiß oder einfach ein bisschen tänzerische Nachhilfe möchte.“

Die Freude an Musik und Bewegung merkt man der ehemaligen Turniertänzerin an: „Ich bin immer wieder mal, neben dem klassischen Unterricht in und um München, als Tanztrainerin auf Kreuzfahrtschiffen unterwegs“, erzählt sie. „Ich freue mich, Senioren ein Angebot zu geben, wo sich Gleichgesinnte wöchentlich treffen und austauschen können und zusätzlich dabei noch körperlich fit bleiben.“ Und wenn zu den Stunden mehr Damen als Herren kommen? Sabine Lorenz-Huber lacht: „Dann tanzen eben Damen und Damen miteinander!“

*(Fließtext 1.576 Zeichen inklusive Leerzeichen)*

#### **Infokasten:**

**Was?** Senioren-Tanz

**Wann?** Ab dem 09.10.2025 donnerstags von 15:00 bis 16:45 Uhr

**Wo?** Im Gelb-Schwarz-Casino München e.V., Sonnenstraße 12a, zweiter Stock (das ist bei den Kinos – zum Clubheim gelangt man über den Eingang neben der Gaststätte „Filmwirtschaft“)

**Für wen?** Für alle ab circa 60 Jahren aufwärts, die gern tanzen

**Wie kommt man hin?** S-Bahn und Tram Karlsplatz oder U-Bahn Sendlinger Tor

**Was kostet es?** Die Senioren-Mitgliedschaft im GSC beträgt 37,- Euro im Monat. Eine erste „Schnupperstunde“ ist kostenfrei.

*(Infokasten 518 Zeichen inklusive Leerzeichen)*

Abdruck honorarfrei. Gruppenfoto Annette Waske, Foto Sabine Lorenz-Huber privat  
Beleg erbeten (auch als Handyfoto) an [pressebeisitzer@gsc-muenchen.de](mailto:pressebeisitzer@gsc-muenchen.de)  
Rückfragen gerne an Christiane Pütter-Haux, mobil 0170/305 51 58



Bildunterschrift: Ab dem 9. Oktober trifft sich Donnerstagnachmittags von 15:00 bis 16:45 Uhr die Generation 60plus im GSC München (Foto: Annette Waske)



Bildunterschrift: Die erfahrene Tänzerin Sabine Lorenz-Huber leitet den Senioren-Tanztreff im GSC an. (Foto: privat)